

FORCE OUVRIÈRE appelle à la mobilisation le mardi 18 janvier 2022

Pour les secteurs sociaux et médico-sociaux (publics-privés)
Sur l'ensemble du territoire national

- Malgré les nombreuses rencontres avec le cabinet du ministre, le gouvernement continue de diviser les agents de la fonction publique territoriale. Octroi d'une reconnaissance pour certains cadres d'emplois, exclusion volontaire pour d'autres!
- Certains secteurs médico-sociaux et sociaux, fortement féminisés (centres municipaux de santé, centres antituberculeux, ATSEM, et tant d'autres...), sont les grands oubliés du gouvernement, renforçant ainsi l'inégalité femme/homme. Le gouvernement reporte la conférence des métiers du médico-social, initialement prévue le 15 janvier!

Pour FO c'est INACCEPTABLE

• Nous ne sommes pas dupes! La période électorale arrivant, aucune décision ne sera prise, et une fois de plus, ce sont les agents qui en sont les victimes!

FO dit Stop à cette mascarade

FORCE OUVRIERE exige:

- Des revalorisations de salaires,
- La transposition des dispositions hospitalières,
- L'attribution des 183 € pour tous les agents des secteurs médico-sociaux et sociaux, avec effet rétroactif,
- Renforcer l'attractivité de la fonction publique territoriale.

Pour FO: travail égal, salaire égal

